

Presseinformation

Gemeinsam in die Zukunft

ORP Busse und Sparkasse ermöglichen bargeldloses Bezahlen im Nahverkehr

Neuruppin, 24. September 2024

In einer zunehmend digitalisierten Welt ist die Art und Weise, wie wir bezahlen, einem tiefgreifenden Wandel unterzogen. Die Sparkasse Ostprignitz-Ruppin hat diesen Trend frühzeitig erkannt und arbeitet eng mit der Personennahverkehrsgesellschaft zusammen, um den Fahrgästen in Ostprignitz-Ruppin ein modernes und bequemes Bezahlungssystem anzubieten.

Denn die Frage, wer heute noch mit Kleingeld bezahlt, ist nicht mehr so einfach zu beantworten. Die Akzeptanz bargeldloser Zahlungssysteme hat sich in den letzten Jahren verdreifacht und zeigt, dass sowohl junge als auch ältere Menschen zunehmend auf digitale Zahlungsmethoden setzen. „Die beliebteste Zahlungsmethoden sind EC-Karten, gefolgt von Kreditkarten und rasant steigende Zahlen beim mobilen Bezahlen, wie Apple Pay und Google Pay.“, so Anja Blumenstein, stv. Vorstandsmitglied der Sparkasse Ostprignitz-Ruppin. „Die Pandemie hat den Trend zum bargeldlosen Bezahlen

beschleunigt. Viele Menschen ziehen es vor, kontaktlos zu bezahlen, um das Risiko einer Ansteckung zu minimieren.“

Die Kooperation zwischen der Sparkasse Ostprignitz-Ruppin und der ORP zielt darauf ab, den Fahrgästen eine einfache und sichere Möglichkeit zu bieten, ihre Fahrkarten zu erwerben. Dabei unterstützt das Tochterunternehmen der Sparkassen-Finanzgruppe, die S-Payment GmbH als Kompetenzzentrum bei der Umsetzung der Paymentlösungen vor Ort. Durch diese enge Partnerschaft können unsere Fahrgäste im Landkreis ihre Tickets ab sofort bequem über ihre EC-Karte, das Smartphone oder die Smartwatch kaufen. Dies spart nicht nur Zeit, sondern auch die Notwendigkeit, Bargeld mit sich zu führen. Einfach dranhalten und fertig!

Die Vorteile bargeldloser Bezahlungsmöglichkeiten im Bus und in der Bahn sind vielfältig. Zum einen wird der gesamte Bezahlprozess beschleunigt, was zu einem reibungslosen Ablauf beim Einsteigen führt. Zum anderen reduziert sich der Umgang mit Bargeld, was sowohl für die Fahrgäste als auch für die Verkehrsbetriebe sicherer ist. In Zeiten von Hygiene- und Sicherheitsbedenken ist dies ein weiterer wichtiger Aspekt, der die Akzeptanz bargeldloser Zahlungsmethoden fördert.

Selbstverständlich ist es nach wie vor möglich, mit Bargeld zu bezahlen.

Die Sparkasse Ostprignitz-Ruppin und die ORP setzen mit ihrer Zusammenarbeit ein Zeichen für Innovation und Kundenorientierung im öffentlichen Nahverkehr.

„Die Einführung eines bargeldlosen Bezahlsystems war für uns nicht nur ein unerlässlicher Schritt in die Zukunft, sondern auch ein Beitrag zur Förderung nachhaltiger Mobilität.“, so Ulrich Steffen, Geschäftsführer ORP. „Der Zugang zu unseren öffentlichen Verkehrsmitteln wird erleichtert und die Nutzung attraktiver gestaltet.“

Insgesamt zeigt die Kooperation zwischen der Sparkasse und der OPR, wie wichtig es ist, auf die Bedürfnisse der Fahrgäste einzugehen und moderne Lösungen anzubieten.

Die Zukunft des Personennahverkehrs liegt wie in so vielen Unternehmen, die sich zukunftsicher ausrichten in der Digitalisierung, und gemeinsam arbeiten wir daran, diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen.

Ihr Ansprechpartner für Presseanfragen

Petra Beister

Telefon: 03391 81-1312

E-Mail: petra.beister@sparkasse-opr.de

Babett Weyrich

Telefon: 033971 30882

E-Mail: b.weyrich@orp-busse.de